



スクールレポート

SCHOOL REPORT 85

学校生活の
一コマを紹介

今回は、「小学校水泳大会」と「中学校総合体育大会」の様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

小学校水泳大会

声援に押され、全力で泳ぐ選手たち

7月18日(土)、田原中部小学校と衣笠小学校の2会場で、「田原市小学校水泳大会」が開催されました。各学校の選手が、学年別に自由形、背泳ぎ、平泳ぎ、リレーの種目で競技を行いました。

会場では、レースの前に選手の名前と学校名が放送されるたびに、応援席から拍手と歓声が起こりました。レースが始まると、応援の児童や観客から大きな声援が送られ、選手たちはそれに後押しされるように、全力で泳いでいました。多くの選手が自己記録を更新し、大会を通して、すばらしい成長ができたようです。



●力泳する背泳ぎの選手たち



●全力でプレーする選手たち

中学校総合体育大会

生徒たちの熱い思い そして 迫力

7月4日(土)、5日(日)、11日(土)、12日(日)の4日間、「田原市中学校総合体育大会」が開催され、7種目の競技で熱戦が繰り広げられました。また、8月2日(日)には、白谷海浜公園陸上競技場で、陸上競技の部が行われました。

田原市総合体育館では、男女のバスケットボール競技が行われました。コート内を走る選手は、躍動感にあふれていました。全力でボールを追いかけたり、リバウンドボールを取ろうと必死で跳びついたりする姿から、この大会にかける熱い思いが伝わってきました。

剣道競技が行われた東部中学校柔剣道場は、張りつめた空気が漂っていました。一瞬のすきも逃さまいと対峙する若き剣士の姿を、周りの生徒や観客はかたずをのんで見守っていました。そして、掛け声とともに一本が決まると、周りから歓声と拍手が沸き起こっていました。



ソフトボール競技は、赤羽根中学校のグラウンドで行われました。力を込めて投げるピッチャー、負けじと力強くスイングするバッター。中学生の試合とは思えぬ迫力でした。また、ピンチを迎えると、選手がピッチャーの所に集まり、笑顔で声を掛け合っていました。日ごろの練習で培われたチームの絆を感じさせる光景でした。



各種目の優勝校(団体の部)

- 【軟式野球】田原中
- 【バレーボール】男子:田原中、女子:泉中
- 【剣道】男子:田原中、女子:田原中
- 【バスケットボール】男子:東部中、女子:東部中
- 【卓球】男子:田原中、女子:福江中
- 【ソフトテニス】男子:田原中、女子:田原中
- 【ソフトボール】福江中
- 【陸上競技】男子:東部中、女子:田原中